

## 平成 20 年度 宇部高専卒業生による第 1 回シラバス会を開催しました

平成 30 年 12 月 30 日（日）、平成 20 年度 宇部高専卒業生の卒業 10 周年を祝って、全学科合同の同窓会を国際ホテル宇部で開催しました。各学科から 2 名ずつ選出された実行委員 10 名が中心となり約 1 年前から準備を行い、当時お世話になった教員、県内外や海外にいる同期の人たちに声をかけたところ、同窓会副会長の小玉様もご参加頂けることになり、教員 10 名、卒業生 48 名の計 59 名が参加されました。

シラバス会は同窓会副会長の小玉様のご挨拶から始まり、実行委員代表の原の挨拶、実行委員メンバーの紹介、お世話になった教員側を代表して畑村教授のご挨拶・乾杯をもって執り行われました。

懐かしい顔ぶれとの会食に場は盛り上がり、100 枚を超える各学科 5 年間の思い出の写真をスライドショーで流しながら、途中のイベントとして行ったビンゴ大会では盛況な賑わいを見せ、最後に集合写真を撮り閉会となりました。

今後、このような会を定期的で開催し、同期の親睦を深めていきたいと思っています。末筆ではございますが、宇部高専同窓会のさらなる発展を祈念しております。



同窓会副会長の小玉様のご挨拶



畑村教授のご挨拶・乾杯



集合写真

原稿作成： 実行委員長 原 裕（2009年3月制御情報工学科 卒業）